

学校だより「花と緑 あいさつで 心の通う折多校」阿久根市立折多小学校

## 輝け 折多っ子



令和5年12月 NO. 8

TEL 75-0162

FAX 75-1980

HP アドレス <https://orita.akune-school.net/>



学校キャラクター  
かもんちゃん

## 二学期を振り返って

校長 田原 俊一

行事が多かった二学期が終わろうとしています。国内では感染症対策の制限がますます緩和されていく中、学校行事等もコロナ前に戻しながら実施することが多くなりました。その二学期を振り返ってみます。

運動会は4年ぶりに一日開催で実施しました。特に今年は創立130周年記念として実施しました。子供たちは短距離走や表現運動、学年種目など出場した競技で自分の力を最大限発揮しようとする態度がありました。リレーではバトンパスの練習の成果を発揮しようとする意欲がありました。

学習発表会は、全児童が出席し実施できました。実はその1週間前まではインフルエンザで多くの子が欠席するという状況でした。大切な日に自分の体調を整えることは、将来でも生かしてほしいことです。頑張っただけ練習に取り組んだ子供たちが、舞台上立って大勢の前で発表できたことは自信になったと思います。

持久走大会でも見学者なしで実施できました。今年も多田消防分団のご厚意をいただきながらの実施でした。目標を達成できたり、できなかったりでしたが、怪我をかかえながらも全児童が完走できました。保護者や地域の皆さんの応援のお陰です。

米作りやそば作りでは、今学期も折多の自然を守る会の皆さんの存在が有難いでした。子供たちに貴重な体験の場を提供していただけるばかりでなく、種まきから収穫までの体験が滞りなくできるように見ていない所で世話をさせていただきました。

昔遊びや祖父母参観、ふれあい給食では多くの祖父母の皆さんに来校していただきました。和気あいあいとした雰囲気の中で本校の教育活動の一端を参観していただけたことは有難いことでした。

さて、子供たちにとって魅力いっぱいの冬休みに入ります。事故や大きなけがに十分気をつけることが一番ですが、日本らしい年末年始の伝統的な行事や風習である、年末の大掃除、歳の市、大晦日、年越しそば、お正月、お雑煮、おせち料理、七草がゆなども体験させてほしいと思います。家族で楽しい冬休みを過ごした子供たちが、笑顔で三学期の始業式を迎えられることを願います。





1年生「おむすびころりん」



3年生「阿久根 うまいネ 自然だネ」

## 一人一人がキラキラ輝いた ～学習発表会～

11月12日(日)に学習発表会を行いました。保護者や地域の方などたくさんの参観者が見守る中、学年ごとに日頃学んでいることを工夫して発表しました。舞台を終え、達成感と自信に満ちた子供たちの笑顔が印象的でした。ご多用中にもかかわらず、多数のご参観ありがとうございました。



4年生「こんぎつね～ごんのその後とは!?～」



5年生「Let's study 産業!!」



2年生「2年生でできるようになったよ!!」



6年生「なわとびダンス」

## 長い歴史と共に・・・ ～創立130周年記念式典～

11月12日(日)にPTAの皆様方のご協力の下、折多小学校創立130周年記念式典が行われました。ご来賓のご祝辞の他、長きにわたり学校の環境整備にご尽力いただいている阿久根緑化センターの田中様に感謝状を贈ることができました。これからも140周年、150周年・・・と歴史を刻んでいく折多小学校が楽しみです。



## ご協力ありがとうございました

地域が育む「かごしまの教育」県民週間中、フリー参観、学習発表会、祖父母参観・交流、ふれあい給食等を実施しました。期間中180名を超える方々に学校に来ていただき、誠にありがとうございました。今後も折多小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## <主な行事予定>

- 8日(金)～21日(木) B校時
- 9日(土) 土曜授業日 ・ 餅つき5年
- 12日(火) 凧作り4年
- 14日(木) クラブ活動
- 19日(火) ぐりぐら会読み聞かせ
- 20日(水) 立哨指導
- 22日(金) 終業式(4校時まで・給食あり)
- 28日(木) 仕事納め
- 23日(土)～1月8日(月) 冬休み



## 市音楽会

11月28日に風テラスあくねで市の音楽会が開催され、本校からは2年生から4年生までの子供たちが代表として参加しました。きれいな歌声と合奏を発表できました。



## 秋の一日遠足

11月17日に秋の一日遠足に出かけました。あいにくの天気でしたが、それぞれの目的地で見学学習やレクリエーション、お弁当を楽しんだ様子でした。



## 持久走大会

今年も11月30日に持久走大会を無事に行うことができました。一ヶ月前の試走よりもいい記録を出せるように自分との戦いを頑張っていた子供たちでした。寒い中での応援や交通整理をしていただきありがとうございました。

《新記録》2年鎌田 悠樹 4分00秒  
《同タイム》5年淵脇 葉奈 8分50秒



- 9日(火)～12日(金) 生活日記記入週間
- 9日(火)～15日 いじめ問題を考える週間
- 4日(木) 市二十歳のつどい 仕事始め
- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 始業式(4校時まで・給食あり)
- 立哨指導 PTA街頭補導
- 10日(水) 立哨指導 PTA役員会(選考委員会)
- 11日(木) 委員会活動⑥
- 12日(金) 食育 5・1年
- 13日(土) 土曜授業日
- 16日(火) 火曜校時
- 鹿児島学習定着度調査5年
- 17日(水) 鹿児島学習定着度調査5年
- 租税教室6年
- 19日(金) B校時 立哨指導
- 22日(月) PTA役員会(選考委員会)
- 23日(火) 火曜校時
- 中学校入学説明会
- 24日(水)～30日(火) 学校給食週間
- 25日(木) 地域産業講話5年
- 30日(火) 火曜校時
- 31日(水) 地区学校保健協議会(本校PTA発表)



地域の方から「登下校中に出会った子供たちから挨拶がない。」とのご指摘をいただきました。「花と緑 あいさつで心の通う折多校」をキャッチフレーズとしている本校で指導の行き届かない点があり申し訳ございません。子供たちの挨拶の音が聞こえる地域でありたいと全体指導を行いました。今後もお気づきの点がございましたら学校へご連絡いただけますようよろしくお願いいたします。